

NEKEZ-ARI... en sombrero !



Tout finit par arriver à qui sait attendre. C'est bien vrai pour ce groupe qui a près de trente ans d'existence et autant de présence pour quelques-uns de ses membres, dont le chef de chœur Jo MARIS.

Comme les voyages forment la jeunesse, tout ce petit monde, fin Septembre, mettra le cap, non pas sur les Jeux Olympiques de Sidney en Australie, mais sur le Mexique, répondant ainsi à l'invitation des organisateurs du Festival International de Monterrey lui demandant d'être les représentants de la vieille Europe, et du Pays Basque en particulier.

C'était bien sûr, un projet mûri de longue date, mais les événements politiques au Mexique (élections) ont quelque peu retardé l'organisation de la manifestation. C'est pourquoi le projet demeurerait assez secret avant d'en être sûr.

C'est une première pour le groupe NEKEZ-ARI que de traverser l'océan pour aller à la rencontre des descendants des plus vieux peuples et des

plus anciennes civilisations du monde. Les Aztèques et les Mayas n'ont rien à envier aux plus vieux peuples d'Europe, cela tout le monde le sait.

Nul doute que ce groupe si émérite saura représenter notre belle région comme il se doit et qu'il saura partager de nombreux moments agréables lors de ce festival de renommée mondiale, ainsi qu'avec les nombreux frères basques d'outre-Atlantique.

En prévision de ce voyage, NEKEZ-ARI met les bouchées doubles : ses pérégrinations tant à l'extérieur qu'à l'intérieur du Pays Basque ont été et seront nombreuses durant cette saison 2000, depuis la Savoie, la Vendée, et bien sûr de nombreuses villes et villages du département. C'est ainsi que nous aurons l'immense plaisir d'écouter le groupe, à St-Palais, ce Samedi 19 Août, à 21 heures, à la cour de la mairie.

N'hésitons pas à leur faire un petit coucou : nous n'en serons certainement pas déçus !...